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Sehr geehrter Herr Vollmer, 
 
zur nächsten Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 16.06.2021 stellen wir die fol-
gende Anfrage: 
 

LoRaWAN-Strategie der Stadtwerke Bielefeld 

 

In lokalen Presse sowie in den sozialen Medien wurde ja u.a. durch das Digitalisierungsbüro 
die Meldung veröffentlicht, dass die Stadtwerke das Rollout des LoRaWans abgeschlossen 
haben. Außerdem sollten hierzu Testkunden gefunden werden. 
 

Hierzu möchten wir Sie um die Beantwortung der folgenden folgenden Frage bitten: 
 

Welche Anwendungsfälle sowie Daten werden momentan über das LoRaWan-Netz-
werk realisiert? 
  

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
Robert Grafe, 
sachkundiger Bürger 
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